Cuba souligne que l'avenir de l'Amérique Latine dépend de l'intégration et de la résistance



México, 31 juillet (RHC/PL).- José Ramón Balaguer, chef des relations internationales du Parti Communiste de Cuba a signalé que l'avenir de l'Amérique Latine dépend de l'intégration et de la résistance des pays progressistes aux attaques de la droite.

Prenant la parole au séminaire sur le bilan et les défis des gouvernements progressistes et de gauche dans la région, dans le cadre du 21e Forum de São Paulo, José Ramón Balaguer a qualifié d'extraordinaires les avancées faites en Amérique Latine et dans les Caraïbes ces deux dernières décennies.

« Le fait que des forces progressistes soient au pouvoir est quelque chose d'inédit et d'extraordinaire dans un continent que les États-Unis ont toujours considéré comme leur arrière-cour » -a-t-il ajouté-.

Il a fait l'éloge de la solidarité qui émane du Forum de São Paulo qui rassemble plus d'une centaine de forces politiques du continent.

 $\underline{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64450-cuba-souligne-que-lavenir-de-lamerique-latine-depend-de-lintegration-et-de-la-resistance}$



Radio Habana Cuba